



開二小だより

Vol. 276 第10号
令和8年1月30日発行
練馬区立開進第二小学校
校長 植田 克之
<https://www.nerima-tky.ed.jp/kaishin2-e/>

変わることと変わらないこと

副校長 螺良 幸生

寒さの中にも少しづつ春の気配を感じる季節となりました。校内では現在、仮設校舎の建設工事が進められており、重機の音や動線の変更など、子供たちや保護者の皆様にはご不便をおかけしております。そのような中でも、子供たちは休み時間などに工事の様子を興味深そうに教室の窓や屋上から眺めていて、前向きに受け止めながら学校生活を送っています。

工事にあたり、学校の対応や現状をお伝えします。

- 中休み・昼休みは、校庭、体育館、屋上を各学年でローテーションを組んで使用しています。
- 校庭のほとんどの遊具が撤去され、校庭の大部分が囲いで覆われています。
- 西門を利用した上下校ができなくなりました。(令和8年6月30日まで予定)
- 正門からのみ校舎内に入り出しができます。
- 下校後、そのまま学童へ行く児童は、開放用玄関のシートの上を下足のまま、学童入り口まで行けます。
- 全校朝会はオンラインで行っています。
- 避難経路変更に伴い、緊急時の避難方法の確認を2月の避難訓練より対応します。

以上のことから、「変わること」です。工事の進行状況によって、対応はまた変わっていきます。学校は、「変わることでできなくなること」ばかりを挙げるのではなく、いま置かれた状況で、「子供たちのために何ができるのか」を考えながら、安全管理を最優先に教育活動を行ってまいります。

話は変わりまして、1月17日(土)の学校公開の際、全学年を対象としたセーフティ教室を実施しました。当日は、練馬警察署の方と警視庁の方から講演をいただきました。子供たちは、真剣に考えたり相手の話をよく聞いたりしていました。セーフティ教室後、警察の方より「こんなに真剣に静かに話を聞く学校はないです。」とお褒めの言葉をいただきました。

子供たちは普段から変わらない態度でその日のセーフティ教室を聞いていました。私たちにとって当たり前の開二小の子供たちの姿は、都内様々な学校で講演している警察の方にとっては、当たり前ではなく本当に感動されたようです。このように、「いつもと変わらない」素敵なお姿が、開二小の子供たちにはたくさんあります。

今年度の残りの日々が、子供たち一人一人にとって充実したものとなるよう、引き続き指導していきます。

【来年度について】

- ① 登校時間を8時15分～8時25分の10分間とし8時30分から学習活動等を行います。
- ② 学年だよりを廃止し、学校だよりに各学年のお知らせ等を掲載します。(あおぎり学級は学級だよりを継続)



2月行事予定

月	火	水	木	金	土
②朝会	③クラス	④朝学習	⑤読書	⑥集会	⑦
避難訓練 美化の日 安全指導・安全点検	美化の日 安全指導・安全点検			ビクター幼稚園・桜台保育園交流 ①	
⑨朝会	⑩クラス	⑪	⑫読書	⑬クラス	⑭
社会科見学④ 笑顔と学びの体験活動プロジェクト ⑤⑥		建国記念の日	なかよしの日 新1年生保護者会	社会科見学③	
⑯朝会	⑰クラス	⑱	⑲読書	⑳健康委員会集会	㉑
クラブ	ふれあいタイム	特別時程 ㊁ 4時間授業 12:55下校	社会科見学⑥		
㉓	㉔クラス	㉕朝学習	㉖読書	㉗児童集会	㉘
天皇誕生日	授業参観・保護者会⑥ 14:30			6年生を送る会 ⑤⑥ お別れボーッツ大会 授業参観・保護者会⑦	

※㊁・①②③④⑤⑥は学年を、⑦あおぎり学級を表します。

正門登校と放課後の過ごし方

生活指導部

現在、校庭の改築工事に伴い一部の児童の登校ルートが変更となっております。これまでの西門利用から正門利用へとスムーズに移行できているのは、各ご家庭での温かい声掛けのおかげです。ご協力に心より感謝申し上げます。一方で、放課後に友達同士でたむろし、帰宅が遅くなる様子も見受けられます。冬場は日暮れも早く、安全面が心配されます。校外でも節度をもって過ごし、寄り道をせず真っ直ぐ帰宅するよう、改めてご家庭でのご指導をお願いいたします。